

# 9月の報徳っこ

## 遠足(生命の星地球博物館)



秋の遠足は、子どもたちと職員でバスに乗っていきました。普段の散歩とは違い、バスに乗っていく遠足に最初は緊張気味の子どもたちでしたが、バスの中で、歌やクイズで楽しく過ごすうちに、緊張感もほぐれていきました。博物館でも、展示物を熱心に見たり、触れたりして、「あれ、知ってるよ。」「恐竜って、大きいね。」など、気付いたこと、考えたことなどを友だちや先生に伝えながら、見学することができました。

## 敬老会



毎年恒例の、敬老会のお祝いに、年長児が参加しました。元気な歌と踊りを披露し、たくさんの笑顔と拍手をいただき、子どもたちも嬉しそうでした。

## 消防自動車お絵描き会(消防署柏山出張所にて)



目の前の消防車をよく見て、丁寧に描いていました。消防士さんからもいろいろなお話を聞くことができました。(描いた絵は、11月10日、11日にダイナシティウエストにて展示予定)

## にこにこ畑より



大根の種まき（年長）



落花生の収穫（年少）

## いっぱい遊んで、いっぱい笑って



運動会の旗づくり



ブロック遊び



運動会を楽しみに、練習にも力が入っていました。



報徳小の6年生と、鬼ごっこをしたり絵本を見たりして遊びました。